



# れいほううちゅう 靈峰中だより

第4号

2025年 7月18日

靈峰中学校長

Tel: 45-3024

## ☆1学期終了 明日から夏休みです

始業式・入学式に始まり、ふれあい体育祭、修学旅行、前期レクリエーション・壮行会など、日々の授業に加えて様々な学校行事を経験した1学期。学校生活全般を通して、充実した毎日を過ごすことができました。子どもたちの生き生きと輝く姿を見ることができ、嬉しく思います。

先週の三者懇談会では、「生活」「成績」等を中心にお家の方々とともに子どもたちの更なる成長を願ってお話をさせていただきました。お忙しい中ありがとうございました。

夏休みは「チャイムのない生活」となり、ともすると生活が不規則になってしまいがちです。三度の食事をしっかり食べ、1日1日を大切に過ごし、充実した生活が送れますよう、ご家庭での励ましやご協力をよろしくお願ひいたします。

## ☆前期レク・壮行会

7月4日(金)、生徒会主催による前期レク・壮行会が行われました。「学校かくれんぼ・謎解き」では最初は堅い雰囲気でしたが、徐々に学年を超えて打ち解け、校内のいろんな場所に隠れている人を探し、見つけた人からヒントをもらって協力して謎解きをしていました。体育館で



は学年縦割りチームによるソフトドッジボールが行われ、とても盛り上がりを見せました。どのチームも勝ち負けにこだわらず、大いに楽しむことができました。その後、伊賀地区総合体育大会・吹奏楽コンクール・美術部卒業制作、校外スポーツの県大会に向けての壮行会がありました。どの部もしっかりと目標に向けての決意表明をすることができました。

## ☆薬物乱用防止教室(3年生)・PTA健康教育講演会

7月10日(木)に、学校薬剤師の先生から「薬の正しい使い方」についてのお話を聞かせていただきました。薬にはどんな種類と役割があるか、用法(飲み方や何回、どのタイミングで飲むか)や用量(飲む量など)を必ず守ることが大切だということ、水と水以外の飲み物



(お茶やジュースなど)とお薬を混ぜるとどうなるか、ということが実験やお話を聞いてよくわかりました。また、薬物乱用の危険性が身近となったときには、その場からすぐに逃げること、誰かに相談すること、ということも学びました。保護者の方にもご参加いただきありがとうございました。

## ☆ネットモラルについて考える(1・2年生)

1・2年生は7月14日(月)に「情報モラル教室」としてNTTドコモの方からオンラインでお話を聞かせていただきました。夏休みを目の前にして、SNSを利用したトラブルに巻き込まれないように、インターネットを利用する責任について知り、よく考えて行動することの大切さについて学ぶことができました。

### 1学期の表彰一覧

Web版には個人名は  
掲載しません

受賞おめでとう

第6回日本拳法全国少年大会個人戦中学校3年男子の部	準優勝	3B
伊賀地区中学校春季バスケットボール大会 男子の部 第3位	バスケットボール部	3B
伊賀市中学生学年別卓球大会 中学男子ダブルス 第3位	3B	3B
中学3年生男子シングルス 第1位	3B	3B
中学1・2年生男子シングルス 第2位	2A	2B
中学女子ダブルス 第2位	3A	3B
中学女子シングルス 第2位	3A	3B
中学女子シングルス 第3位	3B	3B
第46回日本拳法三重県総合大会兼スポーツフェスティバル 2025 中3男子の部	優勝	3B
中1男子の部	優勝	1年
伊賀市中学校バスケットボール大会 男子の部	優勝	バスケットボール部
伊賀市中学校卓球大会 男子団体の部	優勝	男子卓球部
伊賀市中学校卓球大会 女子団体の部	準優勝	女子卓球部
伊賀市中学校卓球大会 男子個人の部	第1位	3A
よい歯のコンクール 優秀賞	3A	
さくらをテーマとした絵画・俳句コンテスト俳句の部	伊賀北ライオンズクラブ賞	2B
社会を明るくする運動第21回伊賀市作文コンテスト	優秀賞	3A
伊賀地区中学校テニス大会 女子シングルス	第2位	3A

### ＝PTAより＝

☆地区懇談会へのご参加よろしくお願ひします。別紙でご案内の通り、7月22日(火)・23日(水)午後7:00より、霊峰中学校にて各地区別に開催されます。平日の夜間で何かとご多用のこととは存じますが、ぜひ多くの会員の皆様にご出席いただけますようお願ひいたします。

### ＝重要なお知らせ＝

8月12日(火)・13日(水)・14日(木)・15日(金)の4日間、市内の全小中学校は学校閉校日となり、学校には教職員がおりません。緊急な連絡が必要な場合は、伊賀市教育委員会学校教育課へ連絡をしていただくこととなりますので、ご了承ください。